

VÉNISSIEUX Athlétisme : trois vice-champions du Rhône à l'AFA Feyzin-Vénissieux

Mardi, au stade départemental de Parilly se déroulaient les championnats du Rhône d'athlétisme minimes et benjamins. Le club intercommunal de l'AFA Feyzin-Vénissieux s'est mis en évidence, pour le plus grand bonheur de ses entraîneurs.

Deux athlètes minimes de l'AFA Feyzin-Vénissieux ont réussi à décrocher des médailles d'argent. Il s'agit de Quentin Boucher, à la perche, et de Thomas Brachet, au

3 000 m marche. Chez les benjamines, Awa Salay en a fait de même, au lancer du disque.

A noter, les places d'honneur de la benjamine Ferial Dubourg, au javelot, du benjamin Tom Jonac, au poids, de Victor Cider au 50 m haies, et de Valentin Verwaerde au poids, de la minime Cassandre Messonier à la hauteur et au javelot, du minime Arnaud Kircher au javelot et de Quentin Boucher au triathlon. ■



■ Quelques minimes et benjamins ayant participé aux championnats du Rhône, le 8 mai. Photo DR